

## 花壇が踏み荒らされています

誰でしょうか？うっかり入ってしまった。そんなレベルではありません。9日（金）授業後、リボン花壇を走り抜けた足跡を発見。実は、先週の初め頃から、ちよくちよくメイン花壇やその周りのリボン花壇が、荒らされていて、困っています。中には、うっかり踏んでしまって、ごめんなさいと謝りに来た人もあります。そこで、リボン花壇の周りには、入りにくいように赤いコーンをならべて置いたのですが、コーンなどお構いなしです。

花壇の水やりの世話を毎朝してくれている緑化委員のみんなや世話をしてくれている保護者や係の先生方の気持ちを考えると、とても残念でなりません。踏み込んでしまった人は、必ず直すようにしましょう。

また、10日（土）お昼頃には、メイン花壇と来賓玄関の南角にある花壇に、犬がほじくった跡が見られました。こちらは、犬の放し飼いが原因ではないかと思われれます。

そこで、みなさんにお願ひがあります。門の扉を必ず閉めておいてください。出入りした後には、必ず門扉を閉めましょう。開いている門扉を見かけたら、閉めてください。

もちろん、犬を連れて、学校へ入るのはやめてください。

やってしまったことは、しかたがありませんよね。謝る、直すなど、償うことのできる人になってください。